



L'exarque patriarcal d'Asie du Sud-Est a rencontré l'ambassadeur de Singapour en Russie



Le 3 septembre 2020, le métropolite Serge de Singapour, exarque patriarcal en Asie du Sud-Est, s'est rendu à l'Ambassade de Singapour à Moscou, où il a été reçu par l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République de Singapour en Fédération de Russie, Premjith Sadasivan.

L'évêque Pitirime de Djakarta, vicaire du diocèse de Singapour, l'adjoint au chef de la mission diplomatique, Seakh Seo Chen, et D. Petrovski, collaborateur du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, participaient à la rencontre.

Le métropolite Serge et l'ambassadeur P. Sadasanian ont échangé leurs avis sur le développement des rapports entre Singapour et la Russie dans le domaine humanitaire. Ils se sont plus particulièrement arrêtés sur l'importance de la construction à Singapour d'un centre culturel russe et d'une église pour l'Église orthodoxe russe. « Les dirigeants de nos pays, le président russe V. Poutine et le premier ministre de Singapour Lee Hsien Loong, sont très attentifs à la réalisation de ce projet », a souligné le

chef de la mission diplomatique de Singapour.

L'ambassadeur a félicité l'évêque Pitirime de sa consécration épiscopale, lui souhaitant succès dans son ministère en Asie.

En mémoire de cette rencontre, le métropolite Serge de Singapour a remis un cadeau à l'ambassadeur.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45420/>